



El Colegio de Periodistas pide a la Usal que retome la contratación de un profesional

Salamanca, Ical

El Colegio Profesional de Periodistas de Castilla y León y la Asociación Salmantina de Periodistas (Aspe) mostraron su disconformidad por «la gestión y el desenlace del proceso de contratación de un profesional del periodismo para el Área de Comunicación del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca». Por ello, solicitaron a la Usal reconsiderar la decisión de «no cubrir dicha contratación y reactivar el proceso de selección», según informaron en un comunicado. El pasado abril, la Usal anunció una oferta para incorporar a un periodista. La Asociación Salmantina de Periodistas mostró su disconformidad por asignar una categoría de diplomatura universitaria. La Universidad dejó sin cubrir la contratación.